

2022年1月20日

明星中学校・高等学校
生徒・保護者各位

明星中学校・高等学校長
福本 眞也

対面授業再開のお知らせ

厳冬の候、皆様にはご清栄のこと何よりと存じます。平素は本校の教育活動につき、格別の御理解を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて本校では、1月14日（金曜日）より新型コロナウイルス感染症急拡大の対策として、登校禁止・オンラインによる授業を実施してまいりましたが、1月24日（月曜日）より登校しての対面授業を再開いたします。尚、発熱や風邪に近い症状がある場合には絶対登校しないようお願いいたします。今後感染した生徒が確認された場合、ガイドラインに沿って対応いたします。

時程は現行と変更なく、朝礼は8:50、1時間目9:00～、6時間目～15:20（以後終礼）
（授業時程が40分の際は、6時間目は～14:20（以後終礼）となります）

登下校については、マスク着用はもちろんのこと、乗車マナーとともに感染症対策に一層気を付け、いわゆる「三密」をさける形をとってください。なおバスの利用は極力控え、特に国分寺一学苑、府中一学苑、北府中一学苑は徒歩での通学を心がけてください。校内でも「三密」状況をさけ、手洗い・うがいを励行するなど自身の行動については十分に気を付け、食事時間にも充分注意してください。

※カフェテリアは座席を減らし、縮小メニューなど制限がありますが、営業致します。

尚、2月1日（火曜日）より2月12日（土曜日）までの間、本校一般入試日を設定している関係上、その前後を含めて学校休校日や対面授業・オンライン授業、短縮授業など学年ごとに変則的な時間割となります。詳細は別紙にてお知らせいたしますが、御理解・御協力のほどお願いいたします。

以上